

Se celebra del 27 al 30 de septiembre y tiene un presupuesto de alrededor de 27 millones de pesetas

La Feria Regional de Alimentación acoge en Tarancón 60 expositores

ANA I. MOREIRA
C-LM

Por primera vez se ha habilitado para los profesionales del sector sus propios días, jueves tarde y mañana del viernes

La 11ª Feria Regional de Alimentación de Castilla-La Mancha abrirá sus puertas en el Pabellón Ferial de Tarancón, en Cuenca, del 27 al 30 de septiembre del mismo mes.

El número de expositores en esta ocasión es de 60, que

se han seleccionado de un total de 80 solicitudes, ya que, según explica el técnico de esta feria, Antonio Sánchez, no había espacio para todas estas solicitudes en el pabellón. En ese sentido, añadió que se está pendiente de una ampliación de estas instalaciones que en un futuro sí permitirá un mayor número de expositores.

El presupuesto de este año es de unos 27 millones de pesetas, de los que 14 son aportados por la Diputación Provincial, 6 millones por la Junta de Comunidades y el resto por CCM y los exposito-

res. Por primera vez esta feria, que desde el año 91 tiene una periodicidad bianual, contará este año con un espacio de tiempo reservado para los profesionales de este sector y que tendrá lugar el jueves por la tarde y el viernes por la mañana.

La inauguración se llevará a cabo el jueves a las doce de la mañana y está prevista la presencia del consejero de Agricultura, Alejandro Alonso, así como de Juan Berenguel, director general de Comercio.

El horario para visitar esta feria será de 10 de la mañana a 14:00 horas, salvo el jueves que no comienza hasta las 12:00 horas, y, por la tarde, de 16:00 horas a 20:00 horas.

Esta feria, que se celebra los años impares y por tanto al contrario que Alimentaria, en Barcelona,



Sobre estas líneas, una imagen de la última Feria Regional de Alimentación celebrada en el 99.

tiene como objetivo fundamental, divulgar los productos de la región, y sirve para incrementar la presencia de los mismos en el amplio mercado nacional e internacional.

La situación de Tarancón, con proximidad al mercado de Madrid y bien comunicado con diversas capitales, convierten la localidad conqense en el lugar idóneo para realizar esta feria, afirman los organizadores de la misma. El último año que

se celebró, en el 99 contó con alrededor de 15.000 visitantes y casi 2.000 acuerdos comerciales. En esta feria el público asistente puede comprar, por lo que también interesante para los expositores, independientemente de los acuerdos que puedan conseguir.

Los productos que se exponen pertenecen a sectores como vinos y licores, quesos, aceites, cárnicas, legumbres, conservas, champiñón, ajos, miel,

panadería, salsas y condimentos, aguas, embutidos, frutos secos, etc.

Los expositores suelen ser un 50% de la región y el resto de las zonas más cercanas como Valencia y Madrid.

Respecto al presente año, los organizadores de la feria esperan unas buenas perspectivas en función del creciente aumento detectado edición tras edición tanto en empresas expositores como en lo que a visitantes se refiere.

Entrega de premios del Concurso de Escaparates del Corpus

REDACCIÓN
Cuenca

El presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Toledo, Jesús Santolaya, y el alcalde de la ciudad, José Manuel Molina, entregaron en el salón Plenos de la institución cameral, los Premios del Concurso de Escaparates que organiza cada año el Ayuntamiento, la Cámara y la Junta Pro Corpus, con motivo de la Fiesta Grande de Toledo.

Según informa la Cámara de Comercio, en nota de prensa, en la edición del año 2001, el primer premio, dotado con 100.000 pesetas, ha sido para Consuelo Martín Gálvez, del establecimiento "Flores Maravillas", el segundo galardón, y las 75.000 pesetas correspondientes, han recaído en Henar Velasco Caño, de la tienda "Bordados Velasco", mientras que, el tercero, con 50.000 pesetas, ha ido a parar a José García Miravete del establecimiento "Gacela".

El jurado calificador de estos premios estuvo presidido por el concejal de Festejos del Ayuntamiento, Javier Alonso, e integrado por representantes de la Cámara de Comercio de Toledo, de la Junta Pro Corpus, de la Junta Municipal de Distrito del Casco Histórico y de los medios de comunicación.

Reunión de una delegación kosovar la Cámara de Comercio toledana

REDACCIÓN
Toledo

Representantes del municipio de Klina realizan una visita por Toledo y Ciudad Real

Una delegación del municipio Kosovar de Klina con su alcalde a la cabeza, Ram Manaj, está realizando una visita por la región que culmina el 22 de septiembre. Entre los diferentes encuentros en los que han participado, el pasado lunes 17 de septiembre se reunieron con los máximos

responsables de la Cámara de Comercio de Toledo, entre los que se encontraba su presidente, Jesús Santolaya.

En dicha reunión, la Cámara de Comercio mostró a esta delegación las actuaciones que están llevando a cabo este tipo de

instituciones así como el funcionamiento de las Euroventanilas.

Tras la guerra kosovar, este país se encuentra en plena reconstrucción y está interesado en conocer las estructuras privadas y estatales existentes en España.

La visita de la delegación kosovar ha realizado también visitas a municipios como Noblejas, en Toledo, y Miguelurra, en Ciudad Real. El alcalde de Klina señaló que en un futuro próximo se podría establecer mayores contactos entre España y su país.



El encuentro tuvo lugar en la Cámara de Comercio.

Esta visita se ha llevado a cabo por iniciativa de la Federación de municipios de la región, organismo

que invitó al grupo kosovar y también por parte del alcalde de Klina, en Kosovo.